

ER 09/10/11/18

## 14 PLATEAU

VERCEL-VILLEDIEU-LE-CAMP

### L'ADMR recherche des bénévoles

Agnès Guillemin, présidente de l'ADMR (Aide à domicile en milieu rural), lance un appel auprès de personnes désireuses de donner un peu de leur temps pour rejoindre le groupe de bénévoles de l'association locale.

Voilà 70 ans que ça dure et ce n'est pas près de s'arrêter. Depuis 70 ans, l'ADMR œuvre pour le maintien à domicile envers les personnes âgées, handicapées, le portage des repas, la téléassistance ou auprès des familles pour la garde d'enfants.

« Dans notre façon de travailler, il y a trois angles, il y a les clients, il y a les auxiliaires de vie, les aides à la personne, les salariées et il y a les bénévoles qui font le lien, un lien qui se retrouve aussi lors de nos visites lors du portage des facteurs », note Agnès qui souligne le

travail remarquable des auxiliaires de vie.

« Nous avons sollicité l'ADMR quand mon épouse s'est fait opérer d'une hanche. Nous sommes ravis, rassurés et les dames font un travail formidable », déclare Maurice. « Je n'ai plus la force de faire mon ménage, mes courses. Les aides de l'ADMR viennent deux fois par semaine et je suis enchantée », note une autre utilisatrice.

L'ADMR est proche de ses bénéficiaires et ne manque de leur rendre visite, comme chez Michel Bardet à Chaux-lès-Passavant qui a eu l'immense joie de voir arriver bénévoles et salariées à l'occasion de son anniversaire.

Retraité depuis 27 ans, ce papa de 9 enfants et papy d'une belle descendance était ému. C'est ça l'ADMR.



Grâce à l'ADMR et son auxiliaire (à droite), Michel Bardet a le bonheur de rester dans sa maison.